
Salve, ci tengo molto a condividere la mia storia  
 
A volte ti senti come un leone in gabbia, vorresti fare talmente tante di quelle cose ma poi ti 
rendi conto che la mattina ti alzi e fai fatica come se un treno ti fosse passato addosso e 
senti dolori dappertutto. Ti senti demoralizzata ma ti fai forza e continui a scendere dal letto 
con quei piedi doloranti e cerchi di affrontare la giornata come se nulla fosse, perché noi ci 
siamo abituati al dolore giusto? 
 
Irene 


